A los lectores

El incremento de la Juventd masculina de Acción Católica en nuestra amada Parroquia, gracias, a la intensa actuación de su Consiliario, pide un instrumento coordinador de actividades. A esto viene, de momento, la creación del presente Boletín. Y decimos, de momento, porque confiamos que pronto ampliará su misión para ser, además, impulsor y orientador de la Ac-

ción Católica en esta Ciudad. Nos congratulamos de su aparición.

Deseamos y pedimos que no le falte nunca la bendición del divino Maestro, y su cometido se verá coronado por el éxito con la recta formación de los jóvenes destinados a ser piedras vivas de la obra parroquial.

ALBERTO OLIVELLA, PBRO.
Regente

La A. C. ante el Estado

«Marchad seguros de que contáis con toda la confianza y todo el apoyo del Nuevo Estado»

(Franco, al Consejo Superior de A. C.)

*En la obra de reconstruir a España, ninguna tan prometedora y efectiva como esta reconstrucción de que habló el Caudillo. Un alma que recibe la luz del Evangelio y la hace sistema de vida, fortalece siempre un ser de buen patriota. Asentada sobre esta base, puede la Nueva España aspirar a los grandes destinos. Siempre la llama viva de la Catolicidad hizo mover nuestras empresas universales *

(De un periódico oficioso)

Francisco VENTURA ANIS PICAROL

Plaza Maluquer, 25

GRANOLLERS